
令和３年９月1日

「城島小学校統合ニュース」では、令和３年４月に統合した城島小学校の状況や児童の様子など
について、お知らせしていきます。

●城島小学校統合ニュース ＜第２号＞

◆ アンケート結果 （主なご意見の抜粋）

保護者アンケートを実施しました

回 覧 用

２ スクールバスについて

○現状のままでよい。

●屋根を設置して欲しい。

⇒屋根の下で２台ずつ下車する対応をし、運転手も傘をさし下車の支援をします。また、横から

の風雨緩和のため、横断幕を設置しました。

１ 統合全体に関すること

○同級生の同性の友達が増えたので楽しいようだ。

○友達も増え、今まで人数が少なくできていなかったこともできるようになり、とても楽しそうだ。

●友達が増え、仲良くしてもらっているので良かったが、たまに下田小が良かったという時がある。

＜下田地区＞ ＊提出数：１７

＜浮島地区＞ ＊提出数：１１

１ 統合全体に関すること

○友達が多くなり、他人を気にするようになり、授業や宿題のやり方で吸収することは増えた。

●思った以上に環境の変化に慣れず、（学校生活・友達）戸惑う場面が多い。

２ スクールバスについて

○バスの運行など、色々と工夫して対応して下さり有難い。おかげで安心して通学することがで

きている。

●雷雨時など、下車できないような状況のときは、バスに留まらせるなどして、学校、バス会社、

保護者間の連絡を密にして欲しい。

⇒状況を見てバスに留める対応をし、２０分以上遅れる場合は、学校からお知らせします。

＜城島地区＞ ＊提出数：１１０

１ 統合全体に関すること

○友達が増えて、楽しんで学校生活を送っている。図書室の本が増えて喜んでいた。

○授業参観の時も、下田・浮島地区の子ども達の伸び伸びとした発言や行動に、城島地区の子

ども達にもとても良い刺激になっていると感じた。

○２クラスになり、教室内に余裕ができストレス無く過ごしている様子。

●子ども達の行動範囲が広くなり、高学年は自転車で下田や浮島へ行く場合など、学校からも

注意点などを説明して欲しい。 ⇒学校からは、長期休暇前など時期をとらえて指導しています。

●帰宅後など、自分たちで遊ぶことができないので、送迎したりしないといけない点が不便だ。

●学童が増築されることで、校庭で遊ぶスペースが少し狭くなるのが気になる。

⇒工事完了後のグラウンドの状況をみて、検討を行っていきます。

※いただいたご意見やご要望に関しては、書面で保護者に回答しています。

※今後も引き続き、統合後の状況について把握し、学校と連携しながら対応していきます。

裏面に続きます



スクールバスの運行を一部変更します

下校時間や乗車人数の変更などに伴い、２学期からのスクールバス運行を一部変更しました。
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◆ 変更後の下校時間

◆ 下田コース 号車組み合わせとルートの変更

曜日 １年 ２年 ３年 ４年 ５年 ６年

月 １４：３５ １５：５５

火 １４：３５ １５：２５

水 １５：０５ １５：５５

木 １５：２５

金 １５：０５ １５：５５

号車 発着場名

１号車
芦塚北のお堂前

下田校区コミュニティセンター駐車場

２号車
芦塚公民館駐車場

下田の丸島

３号車
＊変更なし

下田の中小路防火水槽前

下田大橋西

＜１号車ルート＞ 登校時

＜２号車ルート＞ 登校時

◆ 城島小発着場風雨対策

← 風雨対策のため横
断幕を設置しました

＜変更後の号車組み合わせ＞

※浮島コースは、下校時間のみの変更となります。

１学期に比べて５～１０分、下校時間が早くなります。 ※ただし金曜日の１～３年生は下校時間が遅くなります。


